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平成２８年度 第１回かほく市行政改革推進委員会 会議録（要旨） 

 

１．あいさつ（市長） 

２．議題 

 (1) 会長の選任、会長の職務を代理する者の指名について（丸井課長） 

   ※委員会設置条例第４条第１項の規定により、会長を互選により選出 

 →今村委員が会長に選出され、坂野委員が会長の職務を代理する者に指名された。 

 

(2) かほく市行政改革の推進体制及び実施スケジュールについて（澤野係長） 

  ※資料に基づき説明 

  ・委員の任期は平成３１年８月３１日まで 

  ・第３次かほく市行政改革大綱実施状況の検証と、必要に応じ第４次かほく市行政改革 

大綱の策定をお願いしたい旨の説明 

 

(3) 平成２７年度における第３次行政改革実施報告について（墨谷課長補佐・澤野係長） 

   ※資料の概要説明後、以下の７項目についてのみ説明 

   ・定住促進事業の推進 

   ・保育園の民営化の推進 

   ・子育て環境へ配慮した支援体制の整備 

   ・健康づくり支援体制の充実 

   ・福祉巡回バスサービスの充実 

   ・人事管理による人材育成の推進 

   ・ふるさと納税ＰＲの推進 

日  時 平成２８年９月８日（木） １４時００分～１５時４５分 

場  所 かほく市役所 西フロア３階 ３０２会議室 

出席委員 
今村委員、坂野委員、油野委員、渡邊委員、森委員、山口委員 

中嶋委員、上村委員、森下委員、細井委員、架谷委員 

事 務 局 総務課【丸井課長、墨谷課長補佐、澤野係長、山本主事】 

議 題 等 

１．委嘱状交付 

２．市長あいさつ 

３．議題等 

  (1) 会長の選任、会長の職務を代理する者の指名について 

  (2) かほく市行政改革の推進体制及び実施スケジュールについて 

  (3) 平成２７年度における第３次行政改革実施報告について 

４．その他 

会議資料 

かほく市行政改革推進委員会委員名簿 

かほく市行政改革推進体制 

第３次かほく市行政改革 項目一覧 

第３次かほく市行政改革実施報告書【H２７年度】 

第３次かほく市行政改革実施計画書報告書【H２７年度】 



 ２ 

 

  質疑応答 

（委員） 

    ・ふるさと納税について件数が増えていることは素晴らしいことだと思う。ただ、国の

ほうで返礼品について規制を考えていると聞いた、市としても規制に抵触しないように

しなければいけないが、市としてどう対応していくのか。 

   （事務局） 

    ・総務省のほうでは当初から返礼品について、華美なものや返礼率の高いものについて

は懸念していた。自治体によっては高額な商品をラインナップにかけているところもあ

る。本市においては総務省の通達により、金品に換えられる電化製品を避けてほしいと

のことから、平成２８年４月当初ラインナップに入れていた電化製品を取り下げた経緯

がある。今後も、国の通達に沿った形でふるさと納税の事業を行っていきたい。 

    

（委員） 

    ・福祉巡回バスについて、３年に１度見直しをしているとのことだが、どこで検討して

いるのか。 

   （事務局） 

    ・見直しについては、執行部の方で見直し案を作成させていただいている。また、制度

作成当初に議会の特別委員会というところに諮り、決定した。そういった経緯も踏まえ、

見直しの際も議会を通し、案の修正、決定を行っている。 

   （委員） 

    ・福祉巡回バスから降車するとき、バス停ではなく、例えば自宅の近くで降ろしている

ことがあると聞いた。それだと丌公平感がでてしまう。 

   （事務局） 

    ・その情報は、初めて聞いたので調べさせていただく。 

   （委員） 

    ・福祉巡回バスの乗客数のカウントはどうしているのか。 

   （事務局） 

    ・運転手がカウントを行っている。 

 

   （委員） 

    ・生まれたばかりの未満児について、保育所の定員がいっぱいで市内では大海保育園し

か空いていないと聞いた。改善できないか。 

   （事務局） 

    ・未満児については保育室の面積に対して何人と決まっており、保育所建設当時はここ

までの申込があると想定できなかった。９月８日現在では、市内の保育園でも大海保育

園ではまだ受け入れ可能なため、市内では全く受け入れられない訳ではないが、ご丌便

をお掛けしている。認定子ども園への移行や、幼稚園などで補っていけるよう検討して

いきたい。 

 

以上 


